

Lyon. La Société des bibliophiles lyonnais, par cette attention délicate, par ce don généreux, a droit à la reconnaissance du public, mis à même de profiter ainsi de ses intéressants travaux.

Le jour même de l'ouverture du Salon, on plaçait dans la basilique de Fourvière, un troisième vitrail, le premier du côté droit, représentant la « *Regina Apostolorum* ». Cette composition, qui fait pendant au vitrail de Domer, la *Regina Virginum*, et qui en emprunte les lignes, sans en avoir le chaud coloris, comme du reste, il en emprunte la pensée, — Domer, ayant laissé l'étude de toutes ses verrières, — est dans cette teinte gris cendre, jaune pâle et feuille morte qu'on a déjà rencontrée dans la *Regina Martyrum*, et qui a été très critiquée par les amateurs de grand art.

Le 18 mars nous rappelle à des sentiments plus réalistes : un décret du Président de la République supprime tous les passages à niveau de la ligne de Lyon à Genève dans le parcours de Lyon ; c'est une véritable révolution, depuis si longtemps désirée, sur la rive gauche.

Nous entrons alors dans une sorte de période électorale.

Le 11 mars, l'arrondissement de Villefranche nomme un successeur à M. Million, à la Chambre des Députés. Deux candidats sont en présence : MM. Moreau, président de la Chambre de Commerce de Villefranche, et Chabert. Celui-ci est nommé député par 7.460 voix, contre 5.852 données à son adversaire.

Le 18 mars, le canton de Vaugneray nomme conseiller général M. Perret, en remplacement de M. Périer, décédé.

Le 29 mars, le Sénat, après une discussion interminable de plusieurs mois, renvoyait devant les électeurs sénatoriaux MM. Répique et Thévenet, malgré la majorité incontestable obtenue par M. Répique, au mois de décembre.